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アジェンダ２１すいた 

 

総会 

アジェンダ２１すいた定時総会を開催しました。（議事概要） 

 

平成３０年度アジェンダ２１すいた定時総会 議事概要 

１ 日時：平成３０年７月１日（日）午後１時００分～午後２時３０分 

２ 場所：千里山コミュニティセンター 多目的ホール 

３ 現在の正会員数 61名 

４ 出席者数 27名 

◆議決権あり 61名（内訳 本人出席者 24名 書面評決者名もしくは評決委任者 18名） 

◆議決権なし  3名 

５ 審議事項 

・第１号議案 平成２９年度事業活動報告承認の件 

・第２号議案 平成２９年度収支決算書承認の件 

・平成２９年度事業活動報告及び決算書に関する監査報告 

・第３号議案 平成３０年度事業活動計画承認の件 

・第４号議案 平成３０年度収支予算書承認の件 

・第５号議案 役員解任の件 

６ 議事の経過の概要及び議決の結果 

 

・定時総会開会 

馬場（多）幹事を司会進行役として、総会が開会した。 

 

・開会のあいさつ 

三輪代表があいさつを行った。 

 

・議事 

司会一任により、福井幹事を議長に選任し、議事に入った。 

議長より議事録署名人として池渕幹事、佐藤幹事を指名した。 

議長の進行により、下記のとおり、議案審議を行った。 

 

（１）第１号議案「平成２９年度事業活動報告承認の件」・第２号議案「平成２９年度収支決算書承認

の件」について審議をした。第１号議案は三輪代表から、第２号議案は水川副代表から提案説明を行っ

た。米田監事（株式会社リコージャパン）が欠席のため、三輪代表が平成２９年度事業活動報告及び決

算書に関する監査報告を行った。 

第１号議案及び第２号議案について、議長が決議を求めたところ、以下の質疑が行われた。 
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質疑応答 

【A氏】議案書 20頁の「平成 28年度アジェンダ２１すいた事業活動報告書」について、年度は平成 

29年度の間違いではないでしょうか。また、会計監事が定時総会に欠席することは望ましくないと思い 

ます。 

【事務局】年度は、平成 29年度の誤りです。また、会計監事については、本日どうしても出席できな 

いということでした。 

第 1号議案及び第 2号議案について、議長が議決を求めたところ、全員異議無く、原案どおり承認可決

した。 

 

（２）第３号議案「平成３０年度事業活動計画承認の件」及び第４号議案「平成３０年度収支予算承認

の件」について審議をした。第３号議案については三輪代表、第４号議案については水川副代表から提

案説明を行った。議長がこれを議場に諮ったところ以下の質問が行われた。 

 

質疑応答 

【A氏】議案書 21ページ、1の（2）食品ロス削減の取組みに関連して、フードドライブについては、 

どのように考えていますか。 

【代表】「アジェンダ２１すいた」としては、今のところ、フードドライブに関する大きな方針を持っ 

ておりません。しかし、食品ロス削減の取組みについては、市の取り組みをお手伝いするかたちで、ま 

ず、市内の飲食店を対象に市民様向け、食品を提供する事業者向けに啓発していきたいと考えています。 

【A氏】コンビニエンスストアによる食品ロスを懸念しています。 

【代表】非常に大切なご意見で、私どもも十分に理解しています。これまで、「すいたレジ袋削減・マ 

イバッグ推進協議会（現在は「すいたごみ減量再資源化推進会議」）」が北摂 7市 3町の代表者及び各社 

スーパー代表者による「北摂地域におけるマイバッグ等の持参促進及びレジ袋削減に関する協定」を締 

結致しました。その協議会が形を変えて、三者協働でスーパーなどの事業者に働きかけをはじめようと 

しています。スーパーや「アジェンダ 21すいた」の会員もメンバーになっています。このなかで、注 

目して活動していく方向ではないかと思います。まだ、食品ロスの活動を始めたばかりですので、この 

ご意見を大事にしながら進めていきます。 

【A氏】世界中には食べものに困っている人がいるなかで、捨てることをやめさせられないのでしょう 

か？業者に対しては、ペナルティとなっているのでしょうか？ 

【代表】議案に関連する質問からずれて参りましたので、後程、個別にご返答させていただきます。 

【副代表】食品ロス削減のプロジェクトで代表をしておりますので発言致します。国連で 2030年に食 

品ロスについては半減するという目標を掲げていますので、国全体にとって重要な課題だと認識してい 

ます。「すいたごみ減量再資源化推進会議」では、スーパーに限らずコンビニエンスストアなども含め 

て三者協働で活動を進めていけるのではないかと考えております。「アジェンダ 21すいた」の活動とし 

ては、啓発用のポスターやステッカーを作成し、「すいた食べきり運動協力店」（仮称）を募集していく 

予定です。 

【A氏】子ども食堂に活用できるのでしょうか。 

【副代表】担う団体がいないことには、継続が難しいです。吹田市社会福祉協議会が、今年のボランテ 

ィアフェスティバルでフードドライブをしていました。 
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【代表】「北摂地域におけるマイバッグ等の持参促進及びレジ袋削減に関する協定」を締結するのも2005 

年からかかりました。社会を動かすには時間を要します。 

【A氏】行政はどのように考えていますか。 

【佐藤幹事】大きな問題ですので、行政としてももちろん取り組む必要があると考えております。また、 

「アジェンダ２１すいた」とも連携することを考えています。 

【A氏】ありがとうございます。 

【B氏】食品ロスの問題ですが、我々で取り上げる課題だと思います。ただ、具体的な活動内容がまだ 

ないように思います。かたちだけではなく、私たちが考えなくてはいけないのではないでしょうか。全 

体的な活動も、10年前から後退しているように思えるのですがいかがでしょうか。 

【代表】貴重なご意見ありがとうございます。吹田市には環境問題について熱心に考えてくださる方が 

多くおられます。まず、今のところは、昨年度から始めたものですので、ご理解いただければと思いま 

す。 

【C氏】平成 29年度活動報告と平成 30年度活動計画及び予算の結びつきを教えてくれませんか？平成 

29年度の支出入に比べて、平成 30年度予算が大幅に増えている理由を教えてください。フラッグシッ 

ププロジェクトでは、地球温暖化防止プロジェクトが 10万円、食品ロス削減の取組みについては支出 

が 0円から 20万円、エネルギー部会も 20万円の増加となっています。平成 31年度もこれを継続して 

いこうとすると、財源が難しいのではないでしょうか。それらも踏まえてお答えください。 

【事務局】フラッグシッププロジェクトの地球温暖化防止プロジェクトでは、平成 30年度、「ムーンラ 

イトコンサート」も実施しつつ、「すいたクールアースウィーク」も設け、さらに活動の幅を拡大する 

予定でおりますので、10万円程度増加して計上しています。 

食品ロス削減の取組みについては、助成金を大阪湾広域臨海環境整備センターから 10 万円獲得する

ことを見込んでいます。昨年度は、9 万円を計上していたものの、アンケート等に時間を要しておりま

して執行できず 0円となりましたが、啓発用のグッズの計画も進んでおりますので合計 20 万円として

います。 

続いて、エネルギー部会は、昨年度、一般財団法人セブン－イレブン記念財団からの助成金が約 20

万円入っており、その金額が今年度に繰越しているからです。 

【代表】フラグシッププロジェクト及びエネルギー部会の活動の拡大が大きな理由です。食品ロスは、 

地球規模や国レベルで課題となっており、啓発グッズを広く配布していくなど、新たな取組みをはじめ 

るということで予算も増えています。また、地球温暖化防止プロジェクトは、昨年度の取組みがコンサ 

ートのみであったものを今年度は全市的な取組みへ変えております。それから、エネルギー部会では、 

キャンドル作りを通じてさらに体験的な意識啓発をしていきます。これらの 3つの活動が拡大されてい 

ますので、予算が増加しています。 

【C氏】重要な活動をされていることは十分に理解できますが、助成金が獲得できたら活動するという 

姿勢では、活動に波があるのではないでしょうか。継続して実施する予定の活動なら、次年度の財源確 

保を検討しておいたほうがよいのではないでしょうか。 

【代表】財源が確保できたから活動を拡大しているのではなく、重要な課題であると考えたのでそれら 

の活動のために助成金を獲得していった結果です。助成金を獲得したことは、これまでで初めてで、お 

金があって活動ができれば理想ですが、昨年と今年にかけて活動するためにがんばって助成金を取り始 

めました。今後も、財政基盤の強化を考えていきます。ひとつは、企業会員をはじめとした会員数の増 

大が必要だと思っています。 
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【D氏】事業ごとの予算を明確にしていただけますか。特に、部会の事業計画についてもう少し説明が 

必要ではないでしょうか。 

【代表】一昨年度まで活動計画に部会の予算を入れていたが、情報量が多いと考えて削除しました。次 

回の議案書を作成する際に参考にさせていただきます。 

【Ｂ氏】今回の第 2～第 4号議案をみると、今までの内容が何か精神的なことだけでまわっているよう 

な気がして仕方がないです。もう少し、具体的な方法を考えてほしいです。 

【代表】「アジェンダ 21すいた」は、市民や企業とともにどのように自分たちを変えていけるか考えて 

います。ご意見をされるのであれば、具体的な方法を生み出すためにプロジェクトのメンバーに入って 

考えてください。 

第３号議案及び第４号議案「平成２９年度収支予算書承認の件」について、議長が議決を求めたところ、

全員異議なく、原案どおり承認可決した。 

 

（３）第５号議案「役員解任の件」について審議をした。第５号議案について三輪代表から提案説明を

行った。 

第５号議案について、議長が議決を求めたところ、全員異議なく、原案どおり承認可決した。 

 

以上、すべての審議が終了し、議長を解任した。 

 

以上、第１部（議案審議）定時総会が閉会した。 


